



Órganos autónomos son esenciales para impulsar la competitividad

CHRISTOPHER CALDERÓN
ccalderon@elfinanciero.com.mx

El Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) se encuentra de nuevo en incertidumbre tras los resultados electorales que dan a la 4T la mayoría calificada en el Congreso y que, a su vez, abren la posibilidad de discutir la desaparición de los organismos autónomos.

“La autonomía es fundamental ante coyunturas políticas y económicas porque nos permite tomar decisiones basadas en criterios estrictamente técnicos y legales en beneficio de las personas”, advirtió

MAYORÍA CALIFICADA DE LA 4T, LA AMENAZA

Temen extinción del IFT en los próximos meses

En riesgo

Los organismos autónomos como el IFT podrían correr peligro, ante los resultados electorales.

Peligro Se abren de nuevo la posibilidad de discutir la desaparición de estos organismos.

Necesarios Permite tomar decisiones basadas en criterios estrictamente técnicos y legales.

Plan C Un paquete de 20 reformas, entre las cuales se busca eliminar a estos institutos y organismos.

FUENTE: IFT

jica, comisionado T durante su participación en el Mobile 360 Latam, organizado por la GSMA.

Añadió que mantener al IFT es fundamental dado que su autonomía posibilita impulsar la competitividad en la industria móvil, fija y de radiodifusión.

Desde el inicio de la presente administración, el presidente Andrés Manuel López Obrador mostró su inconformidad con la existencia de organismos autónomos como el INAI, IFT, la Cofece o la CRE, por lo que ha promovido su desaparición.

Tania Villa, directora general de Planeación del Espectro en el IFT, aseguró que el órgano continúa gestionando trabajos para reducir el costo del espectro radioeléctrico, el insumo básico de las telecomunicaciones.